

Cuba condamne le soutien de Washington aux tentatives de déstabilisation

Image not found or type unknown

Le ministre cubain des Affaires étrangères a démontré, preuves à l'appui, que la soi-disant marche pacifique a été organisée à Washington. Photo: AFP

La Havane, 10 nov. (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a condamné ce mercredi le soutien de Washington aux tentatives de déstabilisation sociale, prévues la semaine

prochaine.

Des individus à la solde de Washington appellent à une marche soi-disant pacifique le 15 novembre.

A cette date, Cuba a établi la réouverture de ses frontières, l'activité touristique reprend et notre capitale fête son 502e anniversaire.

Devant le corps diplomatique en poste à La Havane, Bruno Rodriguez a souligné que Cuba ne va pas tolérer l'agression persistante de Washington.

Il a souligné que la marche du 15 novembre, avec l'utilisation d'agents internes recrutés, financés et organisés par le gouvernement des États-Unis, cherche à nuire à la réouverture économique et sociale du pays.

Il a ajouté que l'axe fondamental de cette opération, avec l'intervention de hauts fonctionnaires de la Maison Blanche, de plusieurs agences et de personnalités du gouvernement des États-Unis, est de dépeindre Cuba comme un État en faillite.

«Dans le strict respect de notre Constitution et du consensus qui nous caractérise, le peuple défendra l'ordre public», a-t-il assuré.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/276734-cuba-condamne-le-soutien-de-washington-aux-tentatives-de-destabilisation>



Radio Habana Cuba